## Primer Encuentro Juvenil de Partnerschaft - Callao

## Encuentro de Jóvenes de Partner-Parroquias del Callao y Voluntarios Alemanes y Peruanos

09 de Noviembre del 2013 en Parroquia San Pablo de la Cruz en Ventanilla – Callao

Con motivo de celebrar el "Día de Oración por la Partnerschaft" se realizó el Primer Encuentro de Jóvenes de las Partner-Parroquias del Callao el 09 de Noviembre del 2013 en Parroquia San Pablo de la Cruz en Ventanilla – Callao. En el Encuentro participaron unos 80 jóvenes de las 04 Partner-Parroquias de la Diócesis de Callao y voluntarios alemanes y peruanos. Este Encuentro fue organizado por el Equipo Diocesano de la Partnerschaft del Callao, Isabel Glaser del Programa de los voluntarios de Friburgo y del Perú que estuvieron en Friburgo.

La intención era lograr que los jóvenes se acerquen a la Partnerschaft y promover un "voluntariado interno" de los jóvenes del Callao. Después de la Bienvenida por parte de Lina Salazar del Equipo Diocesano del Callao y de Isabel Glaser por parte del Programa de los Voluntarios se reflexionó en grupos sobre las dimensiones de la Partnerschaft: Espiritualidad, Comunicación, Solidaridad y Organización. Para muchos jóvenes era nuevo y algunos no sabían ni como se llama la Partner-Parroquia en Friburgo. Después expuso Jürgen Huber sobre la historia de la Partnerschaft y las 04 dimensiones, pero sobre todo que los jóvenes deben ser protagonistas en relación a la Partnerschaft en sus parroquias.

A continuación se reflexionó en grupo sobre los problemas que tienen los jóvenes en el Callao como la contaminación, la drogadicción, la delincuencia y los problemas familiares. Se sugirió diversas ideas para solucionar estos problemas como la educación en valores, conferencias familiares, la realización de megafiestas, la creación de centros de atención para padres de familia, departamento para mujeres maltratadas e hijos, la creación de ambientes de prevención (música, deporte, etc.), hacer alianzas con otras instituciones para trabajar en equipo, etc. En las próximas semanas los jóvenes van a seguir reflexionando y concretizando cual será la acción que realizarán en relación a los problemas familiares que consideraron como el problema mayor. En febrero del 2014 se reunirán representantes de los jóvenes con los voluntarios alemanes y peruanos para definir qué acción realizarán durante 72 horas en mayo o junio del 2014 en el Callao.

Esto recién ha sido el primer paso de un proceso que sin duda va ser muy interesante y podría ser un ejemplo para los demás jurisdicciones. Durante el Encuentro Regional del Centro en julio del 2013 en Huancayo se propuso que se realice encuentros de los jóvenes.

A continuación podrán ver algunas fotos del Encuentro Juvenil en Callao – vean links:

http://sanjoselima.net/htdocs/diashow/20131109/

Hay que agradecer al Equipo de la Partnerschaft de la Diócesis del Callao, a Isabel Glaser y los voluntarios alemanes y peruanos, a los jóvenes de las 04 Partner-Parroquias del Callao y a la Parroquia San Pablo de Cruz del Callao. Felicitaciones por este primer paso y éxito para sus acciones futuras.

Jürgen Huber, Oficina de Partnerschaft, Lima – Perú, noviembre 2013